

Ressort: Politik

Goldreserven: Strafrechtler sieht Rechtsbruch

Berlin, 26.10.2012, 01:43 Uhr

GDN - Im Streit um die Prüfung der deutschen Goldreserven im Ausland hat Unionsfraktionschef Volker Kauder (CDU) die Bundesbank zu mehr Sorgfalt gemahnt. Der Bundesrechnungshof hatte in einem Gutachten eigenhändige Inaugenscheinnahme der Goldbestände im Ausland gefordert.

Dem schloss sich der Fraktionschef an. Der Bild-Zeitung (Freitagausgabe) sagte Kauder: "Ich rate der Bundesbank, den Bericht des Rechnungshofes ernst zu nehmen, denn er weist in die richtige Richtung." Konkret geht es darum, im Ausland lagernde Barren (Paris, London, New York) zu zählen. Dies lehnte die Bundesbank bisher ab. Der renommierte Strafrechtler Prof. Bernd Schünemann (67, Uni München) sagte der Zeitung: "Die Bundesbank handelt klar rechtswidrig. An der Pflicht zu kontrollieren, kann kein Zweifel bestehen. Die Bilanzvorschriften sind eindeutig verletzt."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-1160/goldreserven-straftrechtler-sieht-rechtsbruch.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619